

野村処理区は一戸当たり15万円、宇和処理区は一戸当たり20万円と負担金に差があり、使用料金においても $20\text{m}^3$ 使用の場合、620円の違いがあるが、使用開始前に調整すべきではないか。

住民周知の額が2つの処理区でそれ異なっています。国が望ましく、各処理区内では早い時期での一本化が指導もあり、同一市内では、関係住民の理解を得られるようにします。



公共下水の料金はいつ調整できる

**勤務評定はどうする**

地公法第40条による員の執務について、定期的に勤務成績の評定を行ない、その評定の結果に応じた措置を講じなければならぬ」と定めてあります。しかし、本庁の場合どのように実施されるのか伺いたい。

建設部長 今後西予市においては、実施すべき

公約は選挙スローガンとして、誰もが、いつでも、どこでも、気軽に運動を楽しむことが発信したものであります。

**勤務評定はどうする**

「任命権者は、職員の執務について、定期的に勤務成績の評定を行ない、その評定の結果に応じた措置を講じなければならぬ」と定めてあります。しかし、本庁の場合どのように実施されるのか伺いたい。

新市発足直後の今納税の義務観念、自治意識を喚起して公共心を盛り上げ、執行者は一度課税した税金は、時間をかけても納めてもらうとかかる強い姿勢で、公平な負担で公平な受益を図る気概を持つて、対応すべきと考えるが市長の考えを伺いたい。

市長は選挙に当たつて、12の政策を公約に掲げて当選されました。当選後は全力を尽くして公約を実行すると、有権者と契約を結んだものであります。市長がどのような手法で公約を実行するか期待をして見守っているところである。市長の所信を伺いたい。

市長は選挙に当たつて、12の政策を公約に掲げて当選されました。当選後は全力を尽くして公約を実行すると、有権者と契約を結んだものであります。市長がどのような手法で公約を実行するか期待をして見守っているところである。市長の所信を伺いたい。

**公共下水受益者負担はどうする**

納税者へ税の理解と納得が得られるよう、広報紙等に掲載して参ります。滞納者への訪問催告等を実施し、滞納処分については職員の研修を図り、不公平が生じないよう対応して参ります。

## 選挙公約どう実行する

田中 剛 議員

## 任期中に具現化する



### 市長

公約は選挙スローガンとして、誰もが、いつでも、どこでも、気軽に運動を楽しむことが発信したものであります。

今からの企業や事業は使い捨て単発型ではなく、循環拡張型でなければならぬ。一つの事業を改善することで多くの問題を改善することが大事である。その最たるもの

**税金滞納者の対応は**

が森林整備であり、人工林の除間伐である。森林整備により、山崩れ、洪水防止、水源確保、水質により良質の微生物を川や海に運び、漁場の再生を図る。豊漁になれば山にも安価で水産物が送られ、まさに循環型である。市としてはこのような事業には思い切った支援を考えを伺いたい。

**部長 税金滞納者の対応は**

目を覆いたくなれるような惨状である。環境問題が叫ばれ、公共物を大切にとの教育をしても、あの状態を見れば理解に苦しむ。県の責任は承知であるが、使用するのは市民であり、行政と市民が一体となり環境整備の日をもうけではないか。道路美化について考え方を伺いたい。

### 部長 産業精神を

西予市の顔である宇和く野村間の県道は、まさに循環型である。市としてはこのような事業には思い切った支援を考えを伺いたい。

**部長 道路愛護の精神を**

環境に優しい木材利用の促進を図りつつ、積極的に補助事業を導入し計画的に森林整備を支援していきます。



## 循環型企業の推進と支援を

浅野 豊重 議員

## 積極的に森林整備をする

**建設部長** 県の責任で行っています。市道は旧町で対応しています。国県道については早速当局に要望して対処します。市道に

建設部長 国県道の管理は、公



スポーツを楽しむ西予市民の皆さん



草伸び放題の県道宇和～野村線

公約は選挙スローガンとして、誰もが、いつでも、どこでも、気軽に運動を楽しむことがあります。

**勤務評定はどうする**

「任命権者は、職員の執務について、定期的に勤務成績の評定を行ない、その評定の結果に応じた措置を講じなければならぬ」と定めてあります。しかし、本庁の場合どのように実施されるのか伺いたい。

**部長 失業対策は**

建設関係者は、公

産業部長 国の三位一体の改

革で、国庫補助負

は清掃補助金を一部計上

しているが、基本的に西予市を愛するボランティア活動に期待しています。

**部長 転職・失業対策は**

共事業の削減で悲鳴を上げている。行政は事業誘致に全力を尽くすべきである。また企業誘致にはいろいろな角度から当たるべきである。転職や失業者の対応対策は考えているのか伺いたい。

産業部長 必然的に歳出削減はしなければならないが、市として緊急地域雇用対策事業等計画しています。まだ転職や失業対策は制度化していません。今後関係機関と十分協議の上で市としての対応を考えたい。

建設部長 は清掃補助金を一部計上しているが、基本的に西予市を愛するボランティア活動に期待しています。

産業部長 必然的に歳出削減はしなければならないが、市として緊急地域雇用対策事業等計画しています。まだ転職や失業対策は制度化していません。今後関係機関と十分協議の上で市としての対応を考えたい。